



Hace 1 año:
22 de septiembre de 2023

Trabajadores alertas por posible cierre de Siderúrgica Huachipato

Ante la alerta que levantó el gerente general, César Garrido, por el eventual cierre a fin de año de la Siderúrgica Huachipato, por la crisis del acero, las autoridades se reunieron para abordar el problema. Cerca de 20 mil puestos de trabajo estarían en riesgo si se pone fin a la fábrica. También se verían afectados proveedores de la empresa e industrias derivadas de la producción de acero. Héctor Medina, presidente del Sindicato 1 de Huachipato fue el primero en levantar las alertas respecto del complejo escenario que estaba viviendo la siderúrgica.